

「通信」送付のお礼

真鍋淑郎

す。気候の数値モデルを作り、大きな計算機を使って色々な数値実験をしています。気候変動、氷河期気候の研究等楽しくやっております。

では、すばらしい通信のお礼方々

同級会通信の創刊号、第二号をお送り頂き、本当にありがとうございました。アメリカにづーっと住んでいて、音沙汰のない小生の事をよく覚えていて下さったお心遣いに感謝しております。通信を読み進むにつれて、中学時代の友人のなつかしい記憶が少しづつよみがえって来て、実に素晴らしい一時を過す事ができました。昔の友人が元気で活躍している事を見るのは、この上ない、喜びでした。昔お世話になった先生の近況、小生にとって素晴らしいおくりものでした。小生に英語の基礎をみっちり教えて下さった井上先生の近況、熱心に読みました。時々「お前の論文の英語は読みやすい」とアメリカ人にほめられる事があります。これも薦時中にもかかわらず熱心に英語を教えて下さった井上先生のお蔭と何時も感謝しております。加地久満男先生のすばらしい数学の講義の事も思い出します。小生も学生にあの様な感激を与えたいくらいと思うのですが、出るのは学生のアクリビばかり、なかなか果せないです。

つきましては、住所が次のように変わりましたのでよろしくお願ひします。

若し三和会の方で、東部に寄られる方がありましたら、是非小生の家にお立寄り下さい。

